

22 participants pour la dernière rando semestrielle du mardi.

Le départ de Ste Croix de Caderle se fait par une température

Idéale à l'ombre des chênes et châtaigniers jusqu'au col du

Briontais puis belle descente sans chutes notables.

Déjeuner sur un joli pont ombragé avec chutes d'eaux dans la

Vallée obscure.

Reprise de la rando par un sentier long, très long et montant avec des pourcentages élevés mais gravit avec courage et sans courroux,

Pour l'animateur du moins je n'ai rien entendu. Redescente plus

Facile puis un dernier et difficile (bartassage ) en montant pour finir en beauté qui aurait bien plu à Jean Claude .

Retour aux voitures et petite collation conviviale. Merci à tous

A la rentrée reposez-vous bien bonnes vacances.

Jean Marie.